# **TTC Sebbeterode-Winterscheid**



# Klassenerhalt der Ersten gesichert

#### Hessenmeisterschaften 2024 in Korbach

Horst Klingelhöfer und Waldemar Kramer konnten sich aufgrund ihrer guten Platzierungen bei den Bezirksmeisterschaften in der E-Klasse für die Hessenmeisterschaften in Korbach qualifizieren. Aber dort mussten beide Spieler des TTC, trotz der Unterstützung von einigen mitgereisten Unterstützern, die Überlegenheit der Südhessen anerkennen. Gerade in dieser Klasse traten viele ambitionierte Jugendspieler an, die sehr wahrscheinlich viel höherklassiger spielen könnten. Bei dieser überraschend hohen Qualität konnte leider kein Sieg herausspringen, aber die Qualifizierung zu den Hessenmeistershaften ist sportlich schon ein riesiger Erfolg.



Auf dem Bild Waldemar Kramer und Horst Klingelhöfer vor dem Start in die Doppelkonkurrenz.

#### Erste sichert Klassenerhalt in der Spielpause

Durch die Niederlage von Wasenberg vom vergangenen Wochenende ist auch praktisch der Klassenerhalt der ersten Mannschaft gesichert und man kann etwas entspannter in die letzten beiden Spiele gehen.

#### Vorschau:

## Erste mit Heimspiel in Densberg gegen Wasenberg

Durch das Mountainbikerennen am kommenden Wochenende steht dem TTC die Hochlandhalle nicht zur Verfügung. Hier konnte man dankenderweise in Densberg eine Ausweichspielstätte finden. Am Samstag findet dort das Spiel gegen Wasenberg statt. Aufgrund der letzten Ergebnisse und dadurch, dass es für Wasenberg um alles geht, wird es ein sehr schwieriges Spiel mit offenem Ausgang. Die dritte Mannschaft tritt ebenfalls am Samstag in Ziegenhain an. Hier ist je nach den Aufstellungen beider Mannschaften alles möglich.

Sa, 20.04.2024, 15:00 Uhr:

Tuspo 1886 Ziegenhain II - TTC Sebbeterode-Winterscheid-3

Sa, 20.04.2024, 15:30 Uhr:

TTC Sebbeterode-Winterscheid - TSV 1911 Wasenberg

## **Training:**

Das Training findet zurzeit in der Regel dienstags und donnerstags ab ca. 19.00 Uhr statt. Hier können auch gerne Schüler, Jugendliche und Erwachsene vorbeikommen, die sich mal im Tischtennis versuchen wollen. Einfach mal reinschauen und Spaß haben (Schläger können zum Probieren auch gestellt werden). Mittwochs wird für unsere jugendlichen Spieler ab 17.30 Uhr ein Training mit einem ausgebildeten Tischtennistrainer angeboten, auch hier können gerne Jugendliche und Neueinsteiger dazu stoßen. Das beste Eintrittsalter liegt zwischen 8 und 12 Jahren, aber für eine Tischtenniskarriere ist es nie zu spät. Es gibt auch viele Quereinsteiger die es schaffen, bei einem späteren Einstieg, auf einem sehr hohen Niveau Tischtennis zu spielen.